

Je tiens à remercier et féliciter très chaleureusement tous les élèves ainsi que leurs professeurs pour leur participation aux Départementales des débats citoyens en langues vivantes, le 20 mars au Lycée Gay Lussac de Chauny. Nous avons assisté à des débats de bonne facture, fruits d'un travail et d'un investissement de grande qualité.

Pour cette dixième édition des débats citoyens, en espagnol, les équipes sélectionnées pour les finales du 24 avril sont les suivantes:

- Le Lycée Jean Rostand de Chantilly
- Le Lycée Saint Jean de la Croix de Saint Quentin
- Le Lycée Saint Dominique de Mortefontaine
- Le lycée Hugues Capet de Senlis

Je vous prie de croire, Mesdames et Messieurs, à l'expression de ma considération distinguée.

Marie-Cécile IBALOT

FF IA-IPR Espagnol